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An den 
Vorsitzenden des  
Verkehrsausschusses  
Herrn Karsten Möring 
 
Herrn 
Oberbürgermeister Fritz Schramma 
 

Eingang beim Amt des Oberbürgermeisters:  
 

 
AN/0014/2008 

 
Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 
 
Gremium Datum der Sitzung 
Verkehrsausschuss 15.01.2008 
 
 
Bauvorhaben Langendahlweg - Verkehrserschließung 
 
Sehr geehrter Herr Vorsitzender, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
das geplante Bauvorhaben Langendahlweg (sog. „Millionenacker“) erfordert eine den Rah-

menbedingungen angemessene Verkehrserschließung. Eine ausschließliche Erschließung 

über den Alter Deutzer Postweg erscheint nicht ausreichend. In diesem Zusammenhang bit-

ten wir die Verwaltung um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Welche weiteren Erschließungen sind aus Sicht der Verwaltung erforderlich und mög-

lich, wobei auf keinen Fall zusätzliche KFZ-Verkehrsströme durch die bestehende 

Wohnbebauung erfolgen dürfen. 

2. Sofern nicht durch 1.) beantwortet: Unter welchen Bedingungen ist eine Erschließung 

über den Hardgenbuscher Kirchweg und/oder den Vingster Ring möglich? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

       

gez. Michael Zimmermann   gez. Jörg Frank 

SPD-Fraktionsgeschäftsführer  GRÜNE-Fraktionsgeschäftsführer 

 


